

637818

Pág. 32 EL CENTRO Jueves 8 de agosto de 2002

Falleció a los 92 años de edad

El último viaje de Francisco Coloane

Sorpresa causó en el mundo cultural chileno la noticia de la muerte del Premio Nacional de Literatura Francisco Coloane, a la edad de 92 años.

Si bien su fallecimiento ocurrió el lunes recién pasado, la noticia se dio a conocer ayer miércoles, por pedido del mismísimo escritor, quien quería que todo se diera con la mayor reserva posible.

Poseedor de un estilo directo, en sus historias relatataba las aventuras que venían a su mente en forma ágil y entretenida, influenciado por un padre capitán de barcos balleneros.

Sus principales obras son "El Último Grumete de la Baquedano" y "Cabo de Hornos", las que lo llevaron a ser conocido en numerosos países luego de ser traducidas a idiomas tan diversos como el inglés, el ruso y el holandés. De esta forma, Coloane contribuyó a dar a conocer la realidad que se vivía en el sur de nuestro país.

Poseedor de un estilo directo, en sus historias relatataba las aventuras que venían a su mente en forma ágil y entretenida, influenciado por un padre capitán de barcos balleneros.

SU LEGADO

Reconocido por estilo sencillo y su pasión por los relatos de aventuras, Francisco Coloane fue llamado como el Jack London chileno.

Nació en Quemchi el 19 de junio

de 1910 y realizó sus estudios primarios en Chiloé y en Punta Arenas. Más tarde realizó trabajos esporádicos como ovejero, capataz, actor de teatro y marino, todas experiencias que le sirvieron como fuente inspiradora para su obra literaria.

Yacomo estudiante escribía cuentos que se publicaban en algunas revistas, y tiempo después colaboró en los diarios El Magallanes y Las Últimas Noticias. En su extensa obra destacan la trilogía de cuentos "Tierra del Fuego", "Golfo de Penas" y "Cabo de Hornos", y novelas como "El Último Grumete de la Baquedano". Incluso algunas de estas publicaciones han sido llevadas a la pantalla grande bajo la dirección de importantes cineastas chilenos. También escribió "Los conquistadores de la Antártica", "El chilote

Otey y otros cuentos", "Rastros del guanaco blanco", "Crónicas de India", "Velero Añorado", y "Memorias: los pasos del hombre".

Coloane ejerció también una destacada labor periodística escribiendo en El Mercurio, La Crítica, El Sol, La Nación y la revista Zig Zag.

Y en 1964 recibió el Premio Nacional de Literatura. Dos años después fue elegido Presidente de la Sociedad de Escritores de Chile y en 1980 lo nombraron Miembro de la Academia Chilena de la Lengua.

Agencias



Duelo en las letras chilenas. A la edad de 92 años murió el escritor y Premio Nacional de Literatura, Francisco Coloane

El último viaje de Francisco Coloane [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El último viaje de Francisco Coloane [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)